ロータリー月例報告③

留学先:イタリア フィレンツェ

今月は大きな本番もなく、仕事とレッスンと練習と日々淡々と過ぎていきました。

私はまだ留学が始まっていないため、こういう月は、月例報告に何を書けば良いだろうと、毎日考えて過ごしていました。イタリア語の勉強や、歌の練習、レッスンは仕事と両立しながら日々行っているので、早く留学を開始したい気持ちが高まっています。

その気持ちからか、現在働いている職場を予定よりも早く退社して、もう少し勉強の時間に 充てたいという考えが強くなり、再来月で退社することとなりました。より本格的な準備に 入りたいと思っております。

7月から目標にしている、毎月新しい曲を覚えていく、というものですが、今月もイタリア歌曲を 2 曲新しく練習し、曲数を増やすことができました。オペラアリアなどの難しく大きな曲を習得することももちろん勉強になりますが、詩や想いに音楽がついた歌曲は、基礎がしっかり身についていないとなかなか上手に歌うことができません。オペラアリアなどはオーケストラの伴奏がつくことが多く(よくあるピアノ伴奏もオーケストラをピアノ譜になおしたもの)歌い手を伴奏が助けてくれることも良くあります。しかし歌曲はそれがないため、歌い手がより曲を理解していないと(もちろんオペラアリアもそれが大前提ですが)本当に下手くそな出来栄えになってしまいます。全てのことに共通するとは思いますが、基礎がなってないと応用はできず、結果として失敗してしまうため、歌曲を練習することで、オペラアリアの上達に繋がります。

来月は13日に日本クラシック音楽コンクールの本選、そして27日には日本演奏連盟オーケストラシリーズの札幌オーディションがあり、とても忙しい毎日になりそうです。悔いのない、嬉しい結果となるよう頑張りたいと思います。

今月は特に添付する写真がありませんが、3年前にイタリアへ短期留学した時の思い出の写真にいつも励まされているので、そちらを貼らせていただきます。

1枚目:ミケランジェロ広場から眺めるフィレンツェ

2枚目:サンタトリニタ橋から見るヴェッキオ橋



